

Con trabajo colaborativo a la espera de cruceros

Austro Chile y Empresa Portuaria Austral proyectan trabajo conjunto para próxima temporada



El encuentro contó con la participación de Daniela Rodríguez Crema, gerente de Austro Chile, y Miguel Palma Morales, gerente general de la Empresa Portuaria Austral.

● Durante la reunión, la Epaustral presentó las inversiones que actualmente se están ejecutando y las que se proyectan realizar a futuro con el objetivo de fortalecer y modernizar la infraestructura portuaria de la Región de Magallanes.

Fernando Cumare
 periodistas@elpinguino.com

En el marco de una reunión sostenida entre la Asociación Gremial Austro Chile y la Empresa Portuaria Austral, se abordaron los avances en inversiones portuarias y se dio inicio a la planificación de acciones conjuntas de cara a la próxima temporada de cruceros en la región.

El encuentro contó con la participación de Daniela Rodríguez Crema, gerente de Austro Chile, y Miguel Palma Morales, gerente general de la Empresa Portuaria Austral. Durante la reunión, la Epaustral presentó las inversiones que actualmente se están ejecutando y las que se proyectan realizar a futuro con el objetivo de fortalecer y modernizar la infraestructura portuaria de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena.

Daniela Rodríguez, gerente de Austro Chile, señala: "Vemos con optimismo las inversiones que se están realizando en el ámbito portuario, ya que contribuyen directamente a mejorar la experiencia de quienes nos visitan. Como gremio, estamos comprometidos con seguir articulando esfuerzos para que la oferta turística de nuestros so-

cios llegue de forma más clara y atractiva a los cruceristas. En este sentido, agradecemos la disposición de la Epaustral para construir alianzas que impacten positivamente al destino".

Miguel Palma, gerente general de la Epaustral, comentó: "El turismo de cruceros es una de nuestras vocaciones y para la cual estamos trabajando con proyectos estratégicos que apuntan a mejorar nuestra infraestructura, por lo que agradecemos esta instancia de reunión y coordinación con Austro Chile para conversar de estos temas en común. Estamos disponibles para colaborar, conscientes de nuestro rol dentro de la industria en Magallanes".

Ambas entidades coincidieron en la importancia de generar espacios de colaboración que permitan fortalecer el vínculo entre la infraestructura portuaria y la promoción del destino, con miras a seguir posicionando a Magallanes como una escala destacada dentro de la industria de cruceros a nivel internacional.

“

El turismo de cruceros es una de nuestras vocaciones y para la cual estamos trabajando con proyectos estratégicos que apuntan a mejorar nuestra infraestructura, por lo que agradecemos esta instancia de reunión y coordinación con Austro Chile”.

Miguel Palma,
 gerente general Epaustral.

“

Vemos con optimismo las inversiones que se están realizando en el ámbito portuario, ya que contribuyen directamente a mejorar la experiencia de quienes nos visitan”.

Daniela Rodríguez,
 gerente de Austro Chile.